

古文書から見えた 部城を巡る VOL

部のその後

する職人)に課せられた労働のことで相談を受け の家臣から枚方の鋳物師(主に生活用具を鋳造 て争ったり(『石清水文書』)、天正7年、織田信長いからのようには、 まだのぶなが 神社であった石清水八幡宮と、星田の土地を巡っ

新七郎は、天正4年(1576)当時から大きな

ていました(『真継家文書』)

回は、私部城最後の城主について紹介します。 社会教育課文化財係(TEL 893·8111)

問い合わ

れていたことが伺えます。

とっています。天下統一を目前 れる中でのことであり、信頼さ に、様々な勢力から命を狙わ



七郎の所へ立ち寄り休息を あったことが分かります。 ていたことや、枚方を含めた広域に及ぶ影響力が 記載では、天正6年、信長が新 また、『原本信長記』などの 新七郎が、石清水八幡宮に対抗できる力を持つ

ら、私部城の「実像」を紹介してきまし れていたのかを紹介します。 を通して、私部城が人々にどう「記憶」さ た。次回からは、主に戦国時代の古文書 今月までは、戦国時代の古文書などか 成人するまでの代理と考えられますが、実質的に 攻めから城を守りぬく力量の持ち主で、右近の片 の死後すぐに起きた松永久秀たちによる私部城 腕的存在であったと思われます。 かっていませんが、5月号で紹介したとおり、右近 七郎という人物です。右近との詳しい関係は分 新七郎が私部城主になったのは、右近の息子が 安見右近の死後、私部城主となったのが安見新います。 とが分かります。

いと思います。 ようですが、その経緯はまだよく分かっ 見氏も交野から他の土地に移っていった す。信長の死後、時代が変わる中で、安 に、その役割を終えたと考えられていま が、私部城は信長が河内を平定した後 ていません。今後の調査で明らかにした 新七郎が様々な活躍をしていました



は最後の城主となりました。

模軍事パレード)に、河内の取次者とし 天皇を招いて行った馬揃え(当時の大規 七郎が有力領主として扱われていたこ て招集されています。このことからも、新 天正9年には、信長が京都で正親町

交野と石清水八幡宮



げる「火長神人」として祭に参加しています。





御前払神人



|広報アプリ「マチイロ

http://machiiro.town/lp/osaka_katano

